
北部アンケートまとめ

アンケート回答期間：2023/11/24〜2024/1/31

回答数：83

Q1.性別（回答81）

男性：32

女性：48

答えたくない：1

Q2.年齢（回答80）

10代：0

20代：3

30代：6

40代：12

50代：29

60代以上：30

Q3.大会について（回答79）

楽しい：22

楽しくない：13

ふつう：44

Q4.開催種目について（回答81）

満足：14

不満：15

ふつう：52



Q5.競技方法について（回答81）

満足：8

不満：34

ふつう：39

Q6.開催日程について（回答80）

満足：15

不満：17

ふつう：48

Q7.参加資格について（回答81）

現状でよい：43

変えたほうがよい：12

わからない：26

Q8.参加料について（回答81）

高い：7

安い：13

ふつう：61



Q9.賞品について（回答80）

満足：4

不満：15

ふつう：61

Q10.今後の出場について（回答83）

出場する：23

出場しない：13

わからない：47

Q11.大会についての意見、要望

時期的に天候不安定な時で特に北部方面では延期になりやすいイメージがあるのでスケジュールを立

てにくいです。一度負けても何回か試合できるような方法だともう少し増えないでしょうか。多くの

方が参加して大会が盛り上がればいいなと思います。運営に携わっていただいた方々、ありがとうご

ざいました。

競技者人口が減っていく中で、エントリー資格に制限をつけるのはどうかと思う。

また、トーナメントだとどうしても試合数にばらつきが出るので、初戦負けする人は次回出たいとは

思いにくい。

エントリーはシングルスとダブルスのどこか1回ずつでも良いと思う。強い人はどこでも強いのです

が同じ人が勝ち残ることで待ち時間がとても長くなる人もいるようなので。

女子の決勝戦は三セットマッチで無くても良いと思います。

各種目ドロー数が少ないのであればトーナメントだけでなく、予選リーグをしたりコンソレをしたり

と試合数が少しでも多くなるようにしてもいいと思います。予定日程の１日を全コート全時間しよう

して参加者が最低でも半日くらいはテニスが出来るようにドロー数に応じてトーナメント、予選リー

グ・下位トーナメント、コンソレ等、開催方法を柔軟に変更出来るようにしてもいいと思います。

参加人数が少ないなら、リーグ戦にして欲しいです。トーナメントだとドロー運が勝敗にすごく関係

すると思います。

シニアのシングルを追加してはいかがでしょうか？

1試合しか出来ないことが多く、コンソレもあってもよいのではないかと思います。

運営側からしたら少し大変にはなるが、初戦敗退者を対象にコンソレをしてはどうか。

ただし、コンソレで勝ってもそれで終了。それだと1人(組)最低2試合できる事になる。

たたし、悪天候が予想される場合はコンソレは無しにする。

あと、参加料金が安すぎて運営側の利益がないと思うので可哀想です。



レベルが高めな気がします。初級中級でも出られるよう、レベルを分けても良いかと思います。

大会日程を１日で終わる日程にしてほしいです。（何日も予定を空けるのが厳しいです）南部からも

参加しやすいように、会場を南部寄りのところにしていただけると嬉しいです。遠くから行っても１

試合で終わるとちょっと辛いです。

何日も予定を空けていなくてはならず、その割には試合数も少なく弱い人間には面白くない。運営当

番に当たったら最悪である

初戦敗退だと1試合で終わるため、会場が遠い場合は参加を躊躇します。リーグ後トーナメント形式

だと参加しやすいのではないでしょうか。あと、決勝の３セットマッチも必要ですか？

勝ち負けにこだわり過ぎて、テニスが楽しめない。出場する人、上位に行く人が固定化され面白くな

い。

ダブルエントリーとか進行上支障が出たり、日程が複数日になりスケジュールが大変になるので、エ

ントリーは1つのみとか、1日で終わるスケジュールにして欲しい。

運営側も11月毎週とかなると家族のいる家庭とかの人には無理があるので。

大会はレベルが高いと聞くので、出た事がありません。アンケート、提出しますが参加していないの

でふつうに丸しました。申し訳ありません。

参加人数を増やすためには、何が必要なのか議論したいですね。

大会に参加してないので不明ですがもっと詳細にレベル分けしてほしい

リーグ戦にして欲しい。

若い人の取り込みが必要だと思う(学生)

本戦で2試合ができるようなリーグ戦とかを組み入れたものにしてほしい

クラス別けをもう少し増やして誰もが優勝を狙える様にしてはどうか。

宮津以北の方には悪いですが、開催は舞鶴以南でお願いしたいです。

複数の日を空けることができないため、出場できないでいます。

参加者が少ない状況となってますが、参加者を増やす為に一度

リ―グ戦＆決勝トーナメント方式にしてレベルの高い人もレベルの低い人も共に一日楽しめる

大会にして活気ある大会にしたら徐々に参加者が増えると思います。

その後、本来のトーナメント方式にすればいいと思います。

クラス枠をした方がいい。試合に出るメンバーが同じで面白くない。優勝何回かされた方は辞退され

チャンピオン大会を別で儲けたらいいのではないか？

出場者が皆一定のレベルに達しており、初心者が出場し辛い環境となってしまっている。

A〜C級など、レベルに応じて出場できるクラスを分けてはどうか。

私は大学の時に鳥取にいましたが、鳥取市開催の大会はクラス分けがあり、大学サークル所属の初心

者も気軽に参加していたイメージがあります。

ミックスの試合があっても楽しいかなと思います。できれば試合数がたくさんできるよう、リーグで

やってからが嬉しいです！

これまでの延長線上には、正解はないと思いますので、ゼロベースでの検討が必要と感じています。

日程が長いので、参加しずらいのが実情

人口減少によって競技人口も減少する中、参加してくれる選手の満足度を高める工夫がないと中々リ

ピーターになってくれないと思います。具体的には予選リーグ、決勝トーナメント方式にし、試合数

を増やして、併せて広く賞品が行き渡る様にするなど（個が尊重される時代なので、賞品は安価に抑

えて広く行き渡る様にするなど）。

敗者復活や　リーグ戦であれば、参加のハードルも下がるかなと思いました。

今のトーナメント方式なら出場選手が少ない場合壮年と一般の同日にしてほしい。

リーグ戦なら今の日程でよいと思う。


